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INDICAÇÃO Nº         /2017 

Vereador: João Bechara Netto 

 

 

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis, 

 

Nesta oportunidade, usando de minhas prerrogativas expressas no 

Regimento Interno desta Casa de Leis, INDICO ao Prefeito Municipal em 

Exercício, Thiago Peçanha Lopes, o empenho político e administrativo no 

sentido de viabilizar o funcionamento da Fábrica de Gelo, de propriedade 

desta municipalidade, localizada próximo ao Terminal Pesqueiro de Itaipava, 

neste Município. 

 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 25 de maio de 2017. 

 

 

JOÃO BECHARA NETTO 

Vereador – PV 

 

Justificativa: 

 

A presente propositura traz no seu contexto uma antiga, válida e importante 

reivindicação dos pescadores do Distrito de Itaipava, que há um bom tempo 

aguarda o cumprimento da promessa do subsídio do gelo, por parte do Poder 

Executivo Municipal, como uma das formas de incentivar e fomentar a atividade 

pesqueira daquele Distrito, que atualmente vem atravessando momentos de 

dificuldades devido ao aumento dos preços dos insumos e materias de pesca 

entre outros fatores. 

Vale ressaltar que o Distrito de Itaipava é considerado o maior Pólo 

Pesqueiro do Estado do Espírito Santo. Portanto, em consideração a alta 
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demanda de pescado, faz-se necessário o uso do gelo, que é peça-chave para 

sua conservação. 

Fabricar o gelo e mantê-lo durante a distribuição são atividades que 

oneram a comercialização do pescado. O frio conserva o peixe ao retardar a 

atividade microbiana e as reações enzimáticas e químicas que poderiam levar a 

sua deterioração. 

O Distrito já conta com uma Fábrica de Gelo, porém, esta encontra-se 

inativa, fazendo com que os pescadores da região procurem outros meios, 

geralmente mais caros, para sanar essa necessidade e comercializar o produto 

corretamente. 

A estrutura da Fábrica de Gelo em desuso atende as necessidades básicas 

dos pescadores, entretanto necessita de reforma e equipamentos novos 

indispensáveis para o seu perfeito funcionamento. Além disso a sua localização é 

ideal para a comercialização, pois situa-se próximo as peixarias e ao ambiente de 

descarregamento do pescado. 

Por se tratar de pleito real e legítimo da classe pesqueira de nosso 

Município, rogamos o apoio dos nobres pares, e principalmente do Prefeito 

Municipal em Exercício, para que possamos satisfazer os clamores dos sofridos 

pescadores do Distrito de Itaipava, no atendimento a esse tão sonhado pleito, 

transformando com isso sonho em realidade. 

Desta forma, esperamos que o Prefeito Municipal em Exercício acate essa 

nossa propositura, cujo assunto representa o anseio dos pescadores do nosso 

balneário. 

Na esperança de que o Executivo será solidário a esta reivindicação, 

solicito aos nobres colegas apoio a presente proposição. 
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